

アニメの音声を収録する武智
洸史(左)と熊倉允の両選手

前回の本欄で紹介した「ファン感謝Day」の撮影が順調だ。中でも小野寺太志選手の一問一答は興味深かつた。毎日、顔を合わせている私も知らない意外な一面に触れ、撮影の邪魔にならないよう声を抑えるのに苦労した。

また、ファンから送つていただいた写真やイラストの中から、金子聖輝選手が最もお気に入りの作品を選ばせてもらった。多くの力作に感謝申し上げる。コート上に並べられた作品の数々はまさに壮観で、皆さまのJTサンダーズ広島への愛情を感じた。7月12日午

JTサンダーズ広島

竹田 英司

後2時からチーム公式ツイッターで開催する「オンラインファン感謝Day」を楽しみにしていただきたい。

それとは別に「広島ヒーロー百科」と題するチーム公式4こまマンガのアニメ化も進行中で、声の収録が行われた。収録前の選手たちは恥ずかしさで気乗りしない様子だったが、いざ本番になると本職の声優かのように熱のこもった演技を披露した。さすがは普段から試合の重圧をはね返している選手たちだ、と感嘆した。こちらは7月下旬に公開予定で詳細は追つてお知らせする。

日々の生活に制限がかかり、何かと気がふさぎ込みがちな昨今、JTサンダーズ広島はファンや地域の皆さんとの絆を強め、元気を届けたいと奮闘中だ。

(JT広島マネジャー)